

## Se celebró la Asamblea General Anual 2024 con motivo del décimo aniversario del hermanamiento

Se celebró la Asamblea General del año 2024 el pasado miércoles 3 de julio en el Rihga Royal Hotel Hiroshima.

A partir del año pasado, volvimos a la modalidad presencial, y en esta ocasión contamos con la asistencia de cerca de 90 miembros, superando la participación del año anterior.

Se deliberaron el informe de actividades y el informe financiero del año fiscal 2023, junto con la propuesta del plan de actividades y el presupuesto para el año fiscal 2024, y todas las propuestas fueron aprobadas.

Además, en la segunda parte de la Asamblea General, el Gobernador Yuzaki de la Prefectura de Hiroshima ofreció una conferencia titulada "Reflexión sobre el 10º aniversario de la alianza de amistad entre la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato y perspectivas futuras", con motivo del décimo aniversario de la firma del acuerdo de amistad entre Hiroshima y Guanajuato en 2014.

El acuerdo de amistad se firmó con motivo de la expansión de Mazda Corporation en el Estado de Guanajuato, y durante estos diez años se destacó cómo el intercambio entre la prefectura y el estado se ha profundizado en diversos campos, lo que hizo que la conferencia fuera especialmente emotiva.

En la recepción que siguió, el grupo de fusión de música japonesa y latina "Walatino", que también actuó el año pasado, animó a los participantes. Durante la interpretación de su tema original "Desde Dobashi" (dobashi kara), se creó un ambiente en el que todos los presentes se sintieron profundamente conectados a través de su actuación.

Después, tres nuevos miembros del consejo directivo dieron sus saludos, y aunque el vicepresidente Uno no pudo asistir, su mensaje de clausura fue leído en su lugar, concluyendo así la Asamblea General y la recepción del año fiscal 2024.

Finalmente, solicitamos a todos los miembros su continuo apoyo y cooperación en la ejecución del plan de actividades de este año.



El presidente Shobuda dando el discurso de apertura de la Asamblea General



El presidente Shobuda presidiendo la Asamblea General



El gobernador Yuzaki ofreciendo una conferencia titulada “Reflexión sobre el 10º aniversario de la alianza de amistad entre la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato y perspectivas futuras”



El grupo de fusión de música japonesa y latina “Walatino”



El ambiente en la recepción